

Du terroir à l'assiette - 03/05/2017

Pipaix -

Si la démarche de consommer local est dans l'air du temps, Patricia Laude n'a pas attendu la



constitution du groupement d'achat local pour se tourner vers les denrées du terroir.

« En plus des produits de mon jardin, j'avais déjà pour habitude de me fournir auprès du boucher ou du maraîcher du coin. Je suis assez

sensible à l'idée de soutenir l'agriculture locale et de savoir ce que j'ai dans l'assiette avec des produits de qualité», explique cette Pipaisienne convaincue.

Mais les bénéfices apportés par le PiGal ne s'arrêtent pas là car en plus de promouvoir les circuits courts, le mouvement offre l'avantage centraliser les demandes. *«De par son fonctionnement, cela m'évite de devoir courir un peu partout pour m'approvisionner en fruits, légumes et produits laitiers. C'est aussi ce qui m'a incitée à adhérer au PiGal ».*

P-L.C. (L'Avenir)